

#YASMÍNESQUIVELMOSSA

## **Jueces deben** cambiar el PJ'

## LA MINISTRA URGIÓ A TENER UNA JUSTICIA DE PUERTAS ABIERTAS

## POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La ministra Yasmín Esquivel Mossa aseguró que se necesitan juzgadores que transformen el Poder Judicial.

"Queremos una justicia de puertas abiertas, queremos jueces y magistrados que transformen y cambien aquello que se tiene que mover, que

MIL ABOGA-DOS ASPIRAN A SER JUECES. tiene que ser diferente", expresó en entrevista con Alejandro Cacho para Esta Mañana en Heraldo Televisión.

Destacó que cifras del Inegi señalan que los jueces son la segunda institución peor evaluada, por lo que la reforma al Poder Judicial era necesaria para cambiar esas estructuras.

La integrante de la Corte aseguró que se tienen que fortalecer las defensorías jurídicas gratuitas.

"Las instituciones tienen defensorías jurídicas gratuitas que son insuficientes en cuanto al volumen de trabajo y también son insuficientes en cuanto al número de personas

## ASUNTO POR RESOLVER

Esquivel -Mossa se refirió al nepotismo que existe al interior del PJ.

Más del ■50% de jueces y magistrados tienen a familias completas.

que trabajan en ellas. Fortalecer las defensorías jurídicas es un gran compromiso", dijo.

También se refirió a la justicia itinerante, que es la que llega a las personas que no tienen recursos económicos.

"Es aquella que lleva el cuerpo de abogados a esas comunidades alejadas para ver cuáles son los problemas de regularización territorial, de violencia familiar que tienen o aquellos temas donde solicitan también el acceso a un abogado", explicó.

Cuestionada sobre cómo blindar las candidaturas ante la delincuencia, apuntó que está establecido que no pueden participar partidos políticos y ni haber dinero público o privado en las campañas.